

Nächste Derbysieger für unsere 2er!

Nach drei Punkten im ersten Derby dieses Jahres gegen Weibern konnte unsere 2er Mannschaft auch gegen Haag 4 einen vollen Erfolg feiern!

Gegen eine junge Haager Truppe konnte ein 4:2 Vorsprung nach den Einzeln souverän nach Hause gespielt werden - Endstand 7:2

Hier die Partien im Detail:

1 - Max

Konnte seine aufsteigende Form bestätigen und setzte sich auf Eins relativ klar mit 6:3 und 6:1 durch - machte wenige Fehler, hin und wieder selbst das Spiel - das reichte.

2 - Spicker

Alles schien perfekt zu laufen - den ersten Satz mit 6:4 gewonnen und im zweiten 5:2 voran, doch plötzlich schlichen sich Unsicherheiten in Christoph's Spiel und sein Gegner kam wieder auf. Nach langem Fight im zweiten Satz musste er diesen schließlich mit 6:7 abgeben. Doch wer glaubt Christoph lässt sich davon mental durcheinanderbringen der irrt. Souverän zog er im dritten wieder sein druckvolles Spiel auf und entschied diesen klar mit 6:1 für sich. Kompliment!!

3 - Gernot

Auch Gernot legte gegen einen starken Gegner einen guten Start hin, nach langem und intensivem Kampf entschied Gernot den 1. Satz mit 7:6 für sich. Nach 3:0 Führung im zweiten schien auch Gernot seine Partie nach Hause zu spielen - doch sein Gegenüber ließ und ließ nicht locker und brachte Gernot doch noch zu Fall. Nach mehr als 2 1/2 Stunden Spielzeit musste sich Gernot schlussendlich mit 7:6 4:6 4:6 geschlagen geben.

4 - Peter

Peter probierte wie schon so manch anderer Meisterschaftsspieler die Taktik á la Pflanzi (absolutes Trainingsverbot), sein Aufschlag schien ihm aber einen gehörigen Strich durch die Rechnung zu machen. Auch weil Peters Gegner nicht wirklich fehleranfällig war mussten wir auch diese Partie abgeben: 1:6 0:6

5 - Lukas Pfeferle

Wieder einmal eine mehr als reife Leistung von unserem Youngster - ohne jegliche Konzentrationsschwächen oder Schaffenspausen zieht er sein sicheres und hin und wieder auch druckvolles Spiel eiskalt durch - Was dabei rausieht? --> 6:0 6:0. Kein weiterer Kommentar notwendig! ;)

6 - Bastl

Premierensieg für Bastl auf der Tour!!

Der nächste Kämpfer in unseren Reihen der es nach Pflanzi's Art versuchte - aber dem nicht genug, er setzte noch eins drauf und reiste ohne bespannten Tennisschläger zum Matchtag an. All das brachte unseren Bastl aber nicht aus der Ruhe, mit geliehenem Babolat und konzentriertem Spiel schaffte Bastl seinen ersten Sieg in der Mannschaftsmeisterschaft: 6:2 / 6:1

Herzliche Gratulation - weiter so!!! (Wer weiß was da mit Training so alles drinnen wäre!)

Somit durften wir uns über eine durchaus überraschende 4:2 Führung nach den Doppeln freuen und wollten somit natürlich 3 Punkte aus Haag mitnehmen.

Was uns anschließend durch eine gute Doppelleistung auch gelang.

Vor allem Christoph und Gernot im 1er Doppel (das schwierigste in dieser Partie) boten eine sehr gute Leistung und konnten somit die entscheidende Partie auch noch zu unseren Gunsten entscheiden.

3 Punkte somit für uns, hoffentlich geht's weiter so - wir werden sehen!